



### “Los que deben entrar a Temuicui son las policías, no usted ministro”

● En su agenda por Temuco, el ministro de Seguridad Pública, Luis Cordero, ante la pregunta de ¿usted iría a Temuicui?, respondió que “no tengo problema en ir a Temuicui”, comunidad alojada en la comuna de Ercilla y que ha estado en el marco del conflicto que se registra en la macrozona sur, donde incluso, hace pocos días, el lonco de dicha comunidad, Víctor Queipul, levantó una nueva polémica indicando que ningún agente del Estado ingresaría a dichas tierras.

En este sentido, el diputado por La Araucanía, Miguel Mellado, se refirió a lo anterior, reiterándole a Cordero que “son las policías las que deben entrar a la comunidad y no usted, ministro”, expresó el parlamentario.

Mellado señaló al “ministro, con mucho cariño, usted no tiene por qué ir a Temuicui. Aparte de que puede correr la misma suerte que la exministra Siches, acá es importante que entren las policías. Ellos deben ingresar con el respaldo del Gobierno para encontrar a los terroristas escondidos, sacar la droga de circulación y el armamento que utilizan”, señaló el parlamentario.

El diputado, representante de La Araucanía, fue enfático en expresar que existe narcoterrorismo y “las investigaciones o allanamientos que han ocurrido han dado cuenta que existe drogas y armas al interior de esa comunidad”, exigiendo medidas concretas para desarticular los grupos radicalizados en la zona, así como también el ingreso a dicha comunidad para desbaratar el narcotráfico.

A juicio de Mellado, “no es desconocido que ahí cultivan, pero cultivan drogas”, por tanto, el congresista consideró que el ingreso de las policías con respaldo político es la única vía efectiva para recuperar el control del territorio. 